
Herr Drexler berichtet über das Treffen des vom Rat eingesetzten Arbeitskreises. Es wurde über 
die thematische und organisatorische Begleitung des Jugendstadtrates gesprochen, aber noch kein 
Ergebnis erzielt. Leon Stahl, Sprecher des Jugendstadtrates äußert sich kritisch, da es seiner 
Meinung nach offensichtlich keine positive Entwicklung gibt. Das Missverständnis über die 
Durchführung der U18-Wahlen im September 2013 durch die Begegnungsstätten erklärte Herr 
Drexler so, dass die Begegnungsstätten als Wahllokal zur Verfügung ständen, aber personell 
nicht in der Lage wären, die Organisation und Informationsveranstaltung in den Schulen 
durchzuführen. In den nächsten 2 Wochen soll ein neuer Termin anberaumt werden. 
 


